
Images de classes – « Les quatre saisons »

Julia et Dominique

A l'occasion du Festival *Images de classes*, organisé par l'Association des Etudiants de l'Institut des Langues étrangères de l'Université Sun Yat-sen, une soirée exceptionnelle dont le thème est « Les quatre saisons » aura lieu le 10 mai 2015. Les étudiants des quatre départements de l'Institut des Langues étrangères ont organisé huit séances de spectacles qu'ils sont actuellement en train de répéter.



La première troupe qui entrera en scène sera constituée par les étudiants de 2^e année du Département de japonais. Sur des mélodies douces, ils préparent de belles chansons japonaises pour nous présenter un automne empli de la tristesse du départ.

Sous le nom de *Je n'avais absolument pas imaginé que...*, le deuxième programme de la soirée sera exécuté par le Département d'anglais, proposant une imitation de leurs professeurs à la manière de jeux de rôles qui feront rire aux éclats, mais aussi une adaptation de la chanson *Let me go* et des danses enflammées. Contrairement au programme précédant, leur automne sera animé.



Ensuite, ce sera le tour du Département d'allemand. Les classes des deux premières années préparent une chorale, interprétant respectivement *Edelweiss* pour la 2^e année et *Sonate d'hiver* pour la 1^{ère} année. L'hiver sera réchauffé par leurs voix douces et leurs interprétations musicales.

Et puis, le printemps approchera. Les étudiants de 1^{ère} année du Département de japonais porteront leurs kimonos pour une danse intitulée *Printemps • Fleur de cerisier*, racontant l'histoire d'amour émouvante d'une belle princesse sauvée par un général.



Les étudiants du Département de français en 1^{ère} année préparent quant à eux un programme sur le 50^e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques sino-françaises, *Paris • Printemps • Ballet*, combinant la transmission simultanée de nouvelles télévisées, le chant et la danse.

Les étudiants de 1^{ère} année du Département d'anglais ont monté une pièce mettant en scène un extraterrestre qui aidera à créer des relations solides entre camarades. L'été sera aussi chaud que leur enthousiasme s'étendra.

Enfin, les étudiants de 2^{ème} année du Département de français présenteront une comédie musicale qui s'appelle *Le Petit Prince et La Rose*, adaptation du célèbre conte pour adultes d'Antoine De Saint-Exupéry, *Le Petit Prince*, nous donnant une magnifique leçon d'amour.



Cette soirée soulignera la création et l'esprit d'équipe de tous les étudiants. « On récolte ce qu'on a semé ». Ce qui est le plus important, c'est que chacun montre son talent et sa passion. Les rires et les applaudissements chaleureux du public ne manqueront pas de réchauffer les cœurs des participants, au printemps, en été, en automne et en hiver...

Où ? : Salle des Fêtes de Rong – Campus de Zhuhai – Université Sun Yat-sen

Quand ? : Le 10 mai 2014 – à partir de 19h

Comment ? : Entrée libre et gratuite

LES 4 SAISONS – Oriane



Un concours organisé par l'Institut des Langues Etrangères de l'Université Sun Yat-sen aura lieu en mai 2013. Chaque classe donnera une représentation et un jury les évaluera dans le but d'allumer la créativité et l'amitié et de resserrer le lien parmi les étudiants.

Pour la première session de ce concours, les étudiants de 1^{re} année du Département de Français préparent leur représentation diligemment depuis un mois. Dynamique, optimiste, doué, ce groupe composé de trente belles filles et d'un beau garçon, formé depuis moins d'un an, nous

montrera sa passion et vigueur en choisissant une série de danses.

Pour commencer, une danse moderne dans la tendresse, préparée par Alicia, surprendra tous les spectateurs. Deuxièmement, Daniel et Orianne présenteront un pas de deux qui ravira le public venu les soutenir, sous un air de classique *Carmen*. Troisièmement, c'est Rosalie et Sophia qui joueront du jazz, en montrant à la fois leur aisance et force. Finalement, une danse en groupe permettra à ces jeunes de manifester tant leur talent que leur solidarité.

Spectacle ouvert à tout public : venez nombreux !

A l'occasion des représentations collectives organisées par l'Union des étudiants, les jeunes de l'Institut des Langues étrangères monteront sur scène dans la salle de spectacle de Rong samedi 11 mai.

Comme dans un mini studio de radiodiffusion, les professeurs et les étudiants se réuniront pour jouir d'une soirée de « télévision ». 8 classes de première et de deuxième années constitueront le groupe d'acteurs et donneront des représentations à la manière d'une émission télévisée sur des thèmes différents. Les sujets de chaque classe ont été décidés par tirage au sort il y a deux semaines.

Les étudiants de français de deuxième année surprendront tous les spectateurs par leurs danses dont la chorégraphie est une fusion des styles divers, du classique au contemporain. Danseurs expérimentés et débutants, ils se sont efforcés et se sont entraînés beaucoup pendant ces deux dernières semaines pour donner, le week-end prochain, la meilleure représentation à tout le monde.



La représentation classique, dansée par Alicia et inspirée de la chanson *A force de*

t'aimer, sera vraiment émouvante et élégante. Par les mouvements d'Alicia, on sentira de la réjouissance, de la déception, de la tristesse, de la nostalgie... En revanche, la danse contemporaine sera plus légère et alternera passages collectifs, solos et pièces de danses de deux, toutes très modernes, qui seront réalisées par Rosalie et Sophia, ainsi que par Daniel et Orianne.

Venez profiter d'un spectacle merveilleux !

Département de Français Université Sun Yat-sen